

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1. Latar Belakang

Program magang merupakan program pelatihan kerja yang menjadi syarat kelulusan bagi seluruh mahasiswa dan mahasiswi tingkat akhir di Universitas Multimedia Nusantara. Program magang pada Universitas Multimedia Nusantara diterapkan sebagai mata kuliah wajib yang mempunyai tujuan untuk mempersiapkan seluruh mahasiswa untuk masuk ke dunia kerja agar keterampilan dan ilmu yang dipelajari pada masa kuliah dapat diterapkan pada dunia kerja. Sebagai salah satu mahasiswa di Universitas Multimedia Nusantara, penulis harus menempuh program magang secara professional dan dapat memenuhi standar kerja perusahaan.

Pada program magang ini, penulis berkesempatan untuk melaksanakan program magang di Signature Garage Kebon Jeruk, yang berlokasi di Jalan Panjang Blok X No 37, Kedoya Utara, Jakarta Barat. Signature Garage Kebon Jeruk merupakan perusahaan yang bergerak pada bidang *auto detailing* dan *nano ceramic coating*. Menurut Tribun Otomotif, *auto detailing* merupakan kegiatan membersihkan, memulihkan bagian eksterior dan interior mobil dengan ketahanan hingga 12 bulan. Di masa pandemi seperti sekarang, masyarakat mulai menerapkan sistem *work from office* seperti dahulu, sehingga masyarakat banyak menghabiskan waktu di dalam mobil, oleh karena itu kebersihan mobil harus selalu dijaga tetap higienis. Signature Garage Kebon Jeruk menggunakan dan menjual produk dengan standar internasional yang bernama Nanolab, sehingga para pelanggan juga dapat mencoba untuk melakukan *auto detailing* dan *nano ceramic coating* dirumah dikarenakan juga adanya pandemi. Oleh karena itu penulis memilih Signature Garage Kebon Jeruk sebagai tempat melaksanakan program kerja magang.

Menurut situs [Duniapendidikan.co.id](http://Duniapendidikan.co.id), magang merupakan kegiatan yang dilakukan mahasiswa akhir untuk menyelesaikan proses pendidikan dan untuk mengembangkan kompetensi kerja dan produktifitas.

## **1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Maksud dan tujuan penulis melakukan program kerja magang ini yaitu sebagai syarat kelulusan di Universitas Multimedia Nusantara serta untuk mendapatkan sarjana desain (S.Ds.). Selain itu, penulis juga mempunyai tujuan untuk mendapatkan pengalaman di dunia kerja secara langsung yang dapat mengasah kemampuan penulis yang sudah didapatkan selama berkuliah.

## **1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Sebagai mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara yang mengikuti program magang diwajibkan untuk hadir dalam pembekalan magang sesuai dengan jadwal yang tersedia. Setelah itu dilanjutkan dengan mengisi form KM 01 dimana penulis memberikan beberapa data perusahaan. Setelah mendapat persetujuan dari pihak Universitas Multimedia Nusantara, penulis mendapatkan surat pengantar magang yang akan digunakan untuk dilampirkan pada surat lamaran. Pada tanggal 25 Maret 2021 penulis mendapatkan balasan dari Signature Garage Kebon Jeruk dan pada tanggal 27 Maret 2021 penulis menjalankan wawancara. Lalu penulis mendapatkan surat penerimaan magang pada tanggal 7 April 2021.

Program magang dimulai pada tanggal 9 April 2021 hingga 9 Juli 2021 yang dilakukan secara datang langsung ke kantor dengan waktu kerja hari Senin hingga Sabtu pukul 09.00 – 20.00 WIB.